

La rénovation du barrage de Villeneuve-sur-Yonne aura coûté 8 millions d'euros d'argent public (Etat, région, département, VNF). Il nous semble pertinent d'entretenir les gros ouvrages qui équipent les cours d'eau... L'intérêt général le justifie. Nous sommes d'accord.

L'argent public coule (à flot soutenu) pour moderniser certains barrages. Ces ouvrages ont des impacts notoires sur les milieux alors que les fonds manquent cruellement pour des aménagements modestes sur des seuils ayant un impact faible ou nul... La logique voudrait que des efforts proportionnels soient consentis pour les petits ouvrages. C'est loin d'être le cas : ils sont en disgrâce. L'argent public (Agence de l'eau) vise à les détruire.

Rappelons que les moulins n'ont jamais empêché la remontée des saumons jusque dans la vallée de la Cure, et que ce sont les grands aménagements hydrauliques du XIXème et du XXème siècles qui ont formé des obstacles peu franchissables. Pourtant, les moulins subissent une pression sans précédent pour leur destruction pure et simple. Cela nous semble très incohérent.

<http://www.bourgogne.developpement-durable.gouv.fr/nouveau-barrage-a-villeneuve-sur-a-1397.html>